Jungschützen vom Zollbaum gewannen Kreisbanner

Schützenverein Zollbaum-Wingst hielt Rückblick / Sportliche Erfolge bei Schießwettbewerben in allen Bereichen

WINGST. Vorsitzender Detlef Brandt und seine Spartenleiter zogen auf der Hauptversammlung des Schützenvereins Zollbaum-Wingst eine durchweg positive Bilanz für das Schützenjahr 2011. Brandt hieß neben den Mitgliedern besonders Ehrenpräsident Walter Junge, den Geschäftsführer des Altkreises Neuhaus/Oste, Gerd Brokelmann sowie den stellvertretenden Bürgermeister Stefan Reyelt willkommen.

Sein Jahresbericht spiegelt ein reges Vereinsleben wider. Neben den Schießveranstaltungen kam vor allem die Geselligkeit nicht zu kurz. Das Hauptereignis ist stets das Schützenfest. Für die Kinder organisierte man ein Laternenlaufen und eine Kindermaskerade.

Viele Veranstaltungen

Abordnungen des Vereins besuchten Jubilare, Schützenfeste der Nachbarvereine und entsandten Mannschaften zu Pokalwettbewerben. Beteiligt wurde sich auch beim "Tag der offenen Tür" des Wasserverbandes Wingst.

Über zahlreiche Schießsportveranstaltungen berichtete Heiko Brandt. Beim Eröffnungsschießen gewann Siegfried Meier den "Herrenpokal" und den "Königsprobepokal". Beim Himmelfahrtsschießen belegten die "Zollbaumer" den zweiten Platz. Ein zehnter Platz wurde beim Kreiswettschießen in Geversdorf erreicht. Beim Wingster Pokalschießen klappte es mit dem Sieg und König Joachim Heinsohn wurde Kaiser. Ein



Zahlreiche Ehrungen gab es bei der Hauptversammlung des Schützenvereins Zollbaum-Wingst.

Foto: Jäger

weiterer erster Platz wurde beim Balksee-Pokalschießen erreicht. Die vereinsinterne Sommerrunde gewann Heiko Brandt, während Jens Meyer die Winterrunde für sich entschied. An der Winterrunde des Kreisverbandes beteiligte sich der Verein mit fünf Teams.

Gute Damen-Ergebnisse

Gute Ergebnisse meldete Edith Reyelt für die Damenabteilung. Kerstin Reyelt wurde Pokalgewinnerin beim Eröffnungsschießen. Als Vorjahressieger verteidigten die Damen auch den "Hanna-Albers-Pokal" und den "Himmelfahrtspokal". Das Kreiswettschießen wurde mit dem vierten Platz abgeschlossen, während das Wingster-Pokalschießen auf Rang zwei beendet wurde. Den Vereinsmeistertitel sicherte sich Hilke Brandt.

In der Winterrunde des Altkreises Neuhaus/Oste, an der 104 Damenmannschaften teilnahmen, belegte Zollbaum-Wingst den ersten Platz. In der eigenen Winterrunde siegte Iris Brandt (Osten).

Über gute Erfolge der Jugend und Kinder berichtete Manolito Meyer. Den Pokalwettkampf der

benachbarten Vereine gewannen die Jungschützen. Jan-Christoph Brandt und Birte Brandt sicherten sich den Sieg beim Wingster Kaiserschießen. Einen Sieg errangen auch die Jungschützen beim Kreiswettschießen und gewannen das Jungschützenbanner. Vereinsmeister wurde Hendrik Vagts.

In der Sommerrunde für Kinder gewann Kira Dick den Laserpokal und den Alke-Brandt-Luftgewehrpokal. Das Gruppensieger-Abschlussschießen im Altkreis Neuhaus gewann Zollbaum II souverän mit 600 von 600 möglichen Ringen. Zollbaum I belegte

den zweiten Platz und Hendrik Vagts wurde bester Einzelschütze mit 600 Ringen.

Jan Cohrs wurde als stellvertretender Vorsitzender im Amt bestätigt. Nach 36 Jahren im Vorstand und 10-jähriger Kassenführung stellte sich Dieter Jungclaus nicht wieder zur Wahl. Detlef Brandt dankte ihm mit einem Präsentkorb für sein Engagement. Einstimmig wurde Siegfried Meyer zum Nachfolger gewählt.

In den erweiterten Vorstand wurden Dietmar Schinke (stellvertretender Schießwart) und Marco Kräling (4. Beisitzer) wiedergewählt. Neu besetzt wurde der Posten des stellvertretenden Jugendschießwarts mit Jelka Reyelt und der des zweiten Beisitzers mit Thomas Buck. Manolito Meyer wurde vom Vorstand und der Jugendabteilung für sein Engagement im Bereich Kinder- und Jugendarbeit gedankt.

Ehrungen ausgesprochen

Zu Ehrenmitgliedern wurden Doris Behrens, Gerd Brokelmann, Waltraud Griemsmann, Dieter Jungclaus, Hanna Oldenburg, Alma Thiele und Helmut Hinsch ernannt. Eine Urkunde und Ehrennadel für 25-jährige Mitgliedschaft erhielten Florian Brokelmann, Andrea Buck, Tanja Engler, Ingeburg Küver, Elke Müller, Hajo Meyer, Heinz Meyer, Helga Meyer, Marco Meyer und Stefan Meyer. Seit 50 Jahren gehören Otto Schmarje und Karl Thiele dem Verein an. (ej)